
Коммунизма
	 призрак
	 	 по	Европе	рыскал,
уходил
	 и	вновь
	 											маячил	в	отдаленьи…
По	всему	поэтому
	 в	глуши	Симбирска
родился
	 обыкновенный	мальчик
	 	 Ленин.

Владимир Маяковский,
поэма	«Владимир	Ильич	Ленин».

Призывы и лозунги ЦК КПРФ 
к 152-й годовщине со 

Дня рождения В.И. Ленина 
22 апреля 2022 года
 Ленин – Сталин – Социа-

лизм!
 Имя Ленина – символ борьбы 

за свободу и равноправие народов!
 Идеи Ленина верны, потому 

– бессмертны!
 Сверяясь с Лениным – на 

борьбу с олигархией!
 За власть народа и социали-

стическое возрождение!
 Ленинское наследие – путе-

водная звезда, ведущая народ к со-
циализму!
 За нашу Родину! За равно-

правный союз братских народов!
 Сила КПРФ – в творческом 

претворении ленинских заветов!
 Программу КПРФ «Двадцать 

неотложных мер для преображе-
ния России» – в жизнь!
 Природные ресурсы и стра-

тегические отрасли – на службу 
народа!
 Возродим экономический су-

веренитет России!
 Даёшь Госплан и национали-

зацию стратегических отраслей 
экономики!
 Без поддержки народа поли-

тика власти обречена на пораже-
ние!
 Ленинская национальная 

политика – солидарность и един-
ство братских народов!
 Красное знамя – символ на-

шей Победы!
 За боеспособность Армии и 

развитие оборонной промышлен-
ности!
 За независимость Донбасса!
 За освобождение Украины 

от нацизма, фашизма и бандеров-
щины!
 За комплексную индустриа-

лизацию производства!
 За возрождение научной и 

производственной мощи России!
 Наше дело правое — победа 

будет за нами!

Верховный представитель Ев-
росоюза по иностранным делам 
и политике безопасности Жозеп 
Боррель заявил, что противосто-
яние между Украиной и Россией 
«будет выиграно на поле боя». 
Боррель – давний противник Рос-
сии. Еще в мае 2019 года он назвал 
нашу страну «старым врагом». Но 
его нынешнее заявление имеет 
качественно новый характер. Бор-
рель публично огласил замыслы 
западных стратегов, которые они 
до сих пор тщательно скрыва-
ли. Это не война между Россией 
и Украиной. Это война НАТО про-
тив России, в которой украинский 
народ используют как пушечное 
мясо.

Слова	«переговоры»	или	«поли-
тическое	 урегулирование»	 ис-
чезли	 из	 лексикона	 западных	

политиков	 и	 их	 киевских	 вассалов.	
На	Западе	и	в	Киеве	ныне	раздаются	
исключительно	 воинственные	 речи.	
Потоком	 идут	 поставки	 на	 Украи-
ну	 оружия	 и	 наёмников.	 Предельно	
агрессивно	 ведётся	 лживая	 инфор-
мационная	война.

При	этом	западные	«демократии»	
не	гнушаются	самыми	мерзкими	кро-
вавыми	 провокациями.	 Уже	 доказа-
но,	что	«резня	в	Буче»	имела	поста-
новочный	характер,	что	удар	ракетой	
«Точка-У»	по	вокзалу	в	Краматорске,	
от	которого	погибло	более	50	мирных	
жителей,	 был	 нанесён	 бандеровца-
ми.	Но,	как	утверждал	главарь	гитле-
ровской	пропаганды	Геббельс,	 «чем	

страшнее	 ложь,	 тем	 охотнее	 в	 неё	
верят».	 Поскольку	 Запад	 нуждается	
в	 оправдании	 злодеяний	 своих	 вас-
салов,	можно	ожидать	новых	крова-
вых	провокаций.

США	и	их	союзники	не	просто	иг-
норируют	 тот	 факт,	 что	 нынешняя	
власть	 на	 Украине	 находится	 под	
контролем	 откровенных	 нацистов.	
Они	защищают	этих	выродков	–	на-
следников	фашистских	преступников	
и	 виновников	 тягчайших	 преступле-
ний	 против	 народа	 Украины.	 Под-
тверждение	 этому	 –	 голосование	 7	
декабря	 2021	 г.	 по	 резолюции	ООН	
под	названием	«Борьба	с	героизаци-
ей	 нацизма,	 неонацизма,	 и	 другими	
формами	 расизма,	 расовой	 дискри-
минации	и	ксенофобии».

Только	две	страны,	по	 сути,	 под-
держали	фашизм,	проголосовав	про-
тив	резолюции:	это	США	и	Украина.	
49	 стран	 воздержались.	 Среди	 тех,	
кто	отказался	осудить	нацизм	–	все	
«демократии»,	 многие	 из	 которых	
воевали	на	стороне	Гитлера,	а	ныне	
предоставляют	 бандеровцам	 ору-
жие	 и	 политико-пропагандистское	
прикрытие.	 Это,	 в	 частности,	 Вели-
кобритания,	 	 Германия,	 	 Франция,	
Нидерланды,	 Польша,	 Австралия,	
Бельгия,	 	 Канада,	 Хорватия,	 Чехия,	
Дания,	Эстония,	Финляндия,	Япония,	
Латвия,	 Литва,	 Норвегия,	 Румыния,	
Словения,	 Испания,	Швеция,	Швей-
цария.

О	том,	что	Украина	превратилась	
в	мировой	центр	неонацизма,	 с	 тре-
вогой	 говорят	 даже	 американские	

конгрессмены.	 Но	 реальная	 власть	
в	Америке	в	руках	тех,	кто	поддержи-
вает	бандеровцев-неонацистов.	США	
заставляют	всех	союзников	по	НАТО	
гнать	вооружения	на	Украину,	вынуж-
дая	их	закупать	новое	американское	
оружие,	 тем	 самым	 увеличивая	 при-
были	«продавцов	смерти»	в	США.

Дымовая	завеса	«борьбы	за	циви-
лизованные	 ценности»	 отброшена.	
Жозеп	 Боррель	 публично	 поставил	
знак	 равенства	 между	 Евросоюзом,		
НАТО	 и	 бандеровцами.	 На	 Западе	
уже	не	могут	скрывать	свою	истори-
ческую	ненависть	к	России,	стремле-
ние	подавить	её,	вновь,	опираясь	на	
самые	зловещие	силы	в	лице	неона-
цизма.

В	 этих	 условиях	 важна	 солидар-
ность	 всех	 прогрессивных	 сил	мира.	
Необходима	 мобилизация	 всех	 ду-
ховных,	 интеллектуальных	 и	 эконо-
мических	 ресурсов	 России	 на	 отпор	
либеральному	 фашизму.	 Стране	
нужен	новый	курс	на	основе	предло-
жений	 КПРФ.	 Социально-экономиче-
ская	 политика	 Российского	 государ-
ства	 должна	 претерпеть	 коренные	
изменения,	чтобы	не	просто	сорвать	
санкционную	 удавку,	 но	 и	 встать	 на	
путь	 импортонезависимости	 и	 фор-
сированной	 индустриализации,	 опи-
раясь	 на	 творческий	 гений	 народа,	
на	колоссальные	природные	ресурсы	
и	 производственный	 потенциал	 Рос-
сии.	Наше	будущее	–	социализм!

Председатель ЦК КПРФ                                                        
Г.А. ЗюГАНоВ.

Либеральный фашизм раскрывает 
свои зловещие планы

Заявление Председателя ЦК КПРФ

Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов счи-
тает, что российские военные, участвующие в опе-
рации на Украине, продолжают дело воинов совет-
ской армии.

«Наше	дело	абсолютно	правое.	Но	надо,	что-
бы	и	у	нас,	внутри	страны,	люди	чувствова-
ли	себя	защищёнными.	Надо	поддерживать	

и	 своё	 производство,	 и	 стариков,	 и	 «детей	 войны»,	 и	
школьников.	 И	 ещё...	 Посмотрите,	 под	 каким	флагом	
воюют	ребята	–	красное	знамя	Победы	на	танк	и	-	впе-
рёд!	Красную	нашивку	на	рукав	и	–	вперёд»,	—	расска-
зал	лидер	КПРФ	в	интервью	«Комсомольской	правде».

«КРАСНОЕ ЗНАМя ПОБЕды 
НА ТАНК и – ВПЕРёд!»

Чувашия вошла в число 17 ре-
гионов России, в которых наблю-
даются проблемы с реализацией 
нацпроектов «Образование» и 
«демография». Об этом гово-
рится в документе за подписью 
вице-премьера РФ Татьяны Го-
ликовой по итогам совещания по 
строительству и ремонту объек-
тов образования.

Согласно	документу,	отсутствие	
кассового	освоения	средств	по	
инфраструктурным	 меропри-

ятиям	 нацпроектов	 «Образование»	
и	 «Демография»	фиксируется	 в	 Чу-
вашии,	 Псковской	 области,	 Тыве,	
Астраханской	 	 области,	 Иркутской	
области,	Хабаровском	крае,	Мурман-
ской	области,	 Костромской	области,	
Алтайском	 крае,	 Владимирской	 об-
ласти,	 Ивановской	 области,	 Забай-

кальском	крае,	Калининградской	об-
ласти,	Омской	области,	Смоленской	
области,	Томской	области,	Челябин-
ской	области.

Голикова	 рекомендовала	 главам	
этих	регионов	взять	под	личный	кон-
троль	 исполнение	 обязательств	 по	
сдаче	в	2022	 году	детсадов	и	школ,	
предусмотренных	 заключенными	 с	
Минпросвещения	 России	 межбюд-
жетными	соглашениями.

Чувашию включили в группу риска по нацпроектам 
«Образование» и «Демография»

Главе региона рекомендовали взять проблемные стройки под свой контроль
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дела партийные

Состоялся VII совместный пленум Комитета и КРК 
Чебоксарского районного отделения КПРФ. В его ра-
боте участвовал первый секретарь Чувашского ре-
скома КПРФ Александр Андреев.

Коммунисты	рассмотрели	Обращение	ЦК	КПРФ	к	на-
роду	страны	«Двадцать	неотложных	мер	для	преоб-
ражения	России».	С	основным	докладом	выступил	

первый	 секретарь	 Чебоксарского	 райкома	 КПРФ	 М.В.	
Козлов.

Перед	 собравшимися	 также	 выступили	 секретари	
первичных	 отделений:	 Вурман-Сюктерского	 –	 Л.В.	 За-
йцева,	 Ишакского	 –	 В.П.	 Елизаров,	 Большекатрасьско-
го	 –	 А.П.	 Смирнов,	 руководитель	 районного	 отделения	

Союза	 советских	офицеров	В.В.	Смирнов,	 заместитель	
председателя	КРК	Чувашского	республиканского	отделе-
ния	КПРФ	Н.Е.	Васильев.

Александр	Андреев	в	своём	выступлении	подчеркнул	
важность	 и	 своевременность	 «Обращения»	 и	 призвал	
коммунистов	Чебоксарского	района	активнее	распростра-
нять	цели	и	задачи	этого	документа	среди	населения.

По	итогам	выступлений	пленум	принял	соответствую-
щее	постановление.

В	тот	же	день	бюро	Чебоксарского	райкома	КПРФ	ут-
вердило	постановление	Лапсарской	первички	о	приёме	в	
партию	трёх	новых	членов.

Чебоксарский райком КПРФ.

17 марта и 8 апреля 2022 года 
состоялись очередные заседания 
бюро Алатырского городского ко-
митета КПРФ. 

Коммунисты	 рассмотрели	 вопро-
сы	 об	 утверждении	 ежемесячных	
планов	 работы	 горкома,	 о	 проведе-
нии	культурных	и	партийно-политиче-
ских	мероприятий	 и	 акций,	 включая	
празднование	очередной	годовщины	
со	 дня	 рождения	 В.И.	 Ленина,	 Дня	
международной	солидарности	трудя-
щихся,	Дня	Победы,	 100-летия	Все-
союзной	 пионерской	 организации	

имени	 В.И.	 Ленина,	 470-летия	
города	 Алатыря	 и	 100-летия	
создания	Союза	Советских	Со-
циалистических	Республик.

Коснулись	 на	 заседании	 17	
марта	 и	 такой	 темы,	 как	 спец-
операция	 российских	 Воору-
жённых	 сил	 на	 Украине.	 Руко-
водство	 Алатырского	 горкома	
КПРФ	при	этом	ещё	раз	выска-
залось	 в	 поддержку	 проводи-
мой	 спецоперации,	 но	 вместе	
с	 тем	 резко	 осудило	 буржуаз-
ный	 социально-экономический	

курс,	 нацеленный	 на	 отстаивание	 и	
защиту	 интересов	 крупного	 капита-
ла	и	чиновников	за	счёт	обнищания	
основной	 массы	 населения.	 Комму-
нисты	Алатыря	пришли	к	выводу,	что	
только	 социалистическая	 система	
служит	 укреплению	 и	 сохранению	
мира	 и	 дружбы	 между	 народами,	
не	 допускает	 возникновения	 воен-
ных	действий	или	стремится	макси-
мально	 эффективно	 их	 погасить.	 И	
поэтому	до	тех	пор,	пока	в	России	и	
бывших	республиках	СССР	не	будет	

восстановлен	 социализм,	 о	 мирном	
небе	над	головой	на	всём	постсовет-
ском	пространстве	остаётся,	к	сожа-
лению,	только	мечтать.

Отдельно	 бюро	 горкома	 сосре-
доточилось	 на	 подготовке	 к	 до-
полнительным	 выборам	 депутатов	
Алатырского	 городского	 Собрания	
депутатов	VII	созыва,	которые	прой-
дут	 в	 сентябре,	 особенно	 на	 канди-
датах	в	депутаты	по	избирательным	
округам	№№	5,	12	и	15.	

Также	 речь	 шла	 о	 предстоящих	
коммунистических	 субботниках,	 ак-
тивизации	 приёма	 в	 партию	 и	 на-
правлении	обращений	в	адрес	главы	
администрации	Алатыря	и	городско-
го	 Собрания	 депутатов	 по	 целому	
ряду	проблем	местного	значения.

Вели	заседания	бюро	первый	се-
кретарь	 Алатырского	 горкома	 КПРФ	
Лариса	 Вавилова	 и	 секретарь	 гор-
кома	по	идеологической	и	информа-
ционно-политической	 работе	 Алек-
сандр	Киреев.

Александр Киреев.
Фото автора.

«Нашу песню               
не задушишь,             

не убьёшь!»
Вчера состоялось 

заседание Ленинского 
районного суда города 
Чебоксары, на котором 
рассматривалось ад-
министративное дело 
первого секретаря Чу-
вашского рескома КПРФ 
Александра Андреева. 
Вот что он сообщил в Те-
леграм-канале сразу по 
выходе из зала суда:

-Через	суд	действу-
ющая	 республи-
канская	 власть	

пыталась	 надавить	 на	
меня,	 моих	 товарищей	 и	
привлечь	 к	 администра-
тивной	 ответственности	
за	 возложение	 цветов	 к	
памятнику	 В.И.	 Ленину	 7	
ноября	 2021	 года.	 Адми-
нистративное	 дело	 пре-
кратили,	 всем	 спасибо	
большое	 за	 поддержку!	
Нашу	песню	не	задушишь,	
не	убьёшь!

С. Петров.

Первый	 секретарь	 Красноармейского	
райкома	КПРФ	А.Н.	Данилов	вручил	па-
мятные	 медали	 «100	 лет	 СССР»	 актив-
ным	коммунистам	района.

Шумерлинский	 горком	 КПРФ	 принял	
участие	в	поддержке	беженцев	из	Украи-
ны,	которые	приехали	в	город.	А.М.	Шве-
цов	и	Н.П.	Саушин	вручили	им	комплекты	
постельного	 белья,	 пожелав	 терпения	 и	
удачи.	 Спасибо	 предпринимателю	 Е.А.	
Жирнову	за	оказанную	помощь.

А. Швецов.

В ПОМОщь АГиТАТОРАМ и ПРОПАГАНдиСТАМ
21 апреля 2022 года в помещении Чувашского рескома КПРФ состоится оче-

редное занятие в рамках партийной учёбы. Лекцию «Ленинская диалектика – 
наше острое оружие на фронтах классовых битв» прочтёт А.Н. Радиченко.

На пленуме Чебоксарского райкома рассмотрели Обращение ЦК КПРФ

НА ЗАСЕДАНИЯХ БЮРО

Десять главных 
обещаний «Единой 
России», которые            

она провалила
Чтобы выбраться из тупика, 

властям необходимо опереться на 
лево-патриотические силы, уверен 
Председатель ЦК КПРФ. В интервью 
изданию «Свободная пресса» Ген-
надий Зюганов проанализировал 
десять ключевых обещаний «Еди-
ной России», которые на деле оказа-
лись так и не выполнены.

«обещание № 1	 –	 развернуть	
борьбу	с	бедностью.	Но	бедных	у	нас	
по-прежнему	полстраны.	Сегодня	на	19	
тысяч	 рублей	 в	 месяц	 и	 менее	 живет	
каждый	второй	в	России.

обещание № 2	–	повысить	зарпла-
ты	 бюджетникам.	 Но	 те	 как	 влачили	
жалкое	 существование,	 так	 и	 продол-
жают	влачить.	Единороссы	говорят,	что	
заботятся	о	медицине.	Так	вот,	зарпла-
та	медсестры	в	госучреждениях	варьи-
руется	от	9	до	20	тысяч	рублей.

обещание № 3	 –	 повысить	 каче-
ство	жизни	в	России	до	уровня	Евросо-
юза.	Оно	выглядит	откровенно	шапко-
закидательским.	 Даже	 в	 небогатой	 по	
европейским	меркам	Литве	 прожиточ-
ный	минимум	в	 2-3	 раза	 выше,	 чем	 у	
нас.

обещание № 4	 –	 обеспечить	 жи-
льём	 всех	 нуждающихся.	 К	 решению	
этой	проблемы	даже	близко	не	подош-
ли.	 Достаточно	 вспомнить,	 как	 Путин	
недавно	отчитывал	чиновников	и	при-
зывал	ускорить	расселение	россиян	из	
аварийного	 жилья,	 чтобы	 «вытащить	
людей	из	трущоб.

обещание № 5	–	создать	городские	
условия	на	селе.	На	деле	же,	под	пред-
логом	 оптимизации	 расходов,	 в	 сель-
ской	 местности	 порушили	 последние	
медпункты	и	школы.	Там	по-прежнему	
нет	 нормальных	 дорог.	 Деревня	 про-
должает	вымирать	ударными	темпами.

обещание № 6	–	повысить	размер	
пенсий.	Вместо	этого	единороссы	под-
няли	пенсионный	возраст.

обещание № 7	 –	 наладить	 каче-
ственную	 медицинскую	 помощь.	 Что	
получается	на	 практике,	мы	видим	по	
«коронавирусной»	статистике	–	страна	
теряет	по	7,5	тысяч	человек	в	неделю,	
и	конца	этому	не	видно.

обещание № 8	 –	 снизить	 зашка-
ливающий	 уровень	 смертности.	 Но	
смертность	 за	 последние	 12	 месяцев	
стала	 рекордной	 с	 1945	 года:	 сконча-
лись	более	2,4	млн.	человек.

обещание № 9	 –	 увеличить	 рож-
даемость.	 На	 деле	 происходит	 прямо	
противоположное.	 Если	 смертность	
рекордными	 темпами	 нарастает,	 то	
рождаемость	 такими	 же	 рекордными	
темпами	падает.	Итог	–	небывалое	вы-
мирание.	 За	 два	 года	 население	Рос-
сии	сократилось	на	миллион	человек.	

Наконец,	обещание № 10	–	выйти	
в	 лидеры	 по	 темпам	 экономического	
развития.	 Очевидно,	 что	 лидерством	
здесь	даже	не	пахнет.	В	течение	10	по-
следних	лет	темпы	роста	нашей	эконо-
мики	составляли	1−2%.	Сейчас	Россия	
занимает	 12-е	 место	 в	 мировом	 рей-
тинге	 экономик.	 Но	 если	 ситуация	 не	
изменится,	 к	 2024	 году	 мы	 откатимся	
на	15-е	–	и	 к	президентским	выборам	
Путину	 нечем	 будет	 отчитываться	 пе-
ред	народом,	отметил	Г.А.	Зюганов.

По	его	словам,	для	отвлечения	вни-
мания	 граждан	 от	 реальных	 проблем	
и	 поиска	 достойных	 путей	 выхода	 из	
кризиса	 власти	 применяют	 операцию	
«Дестабилизация»,	направленную	«на	
взвинчивание	 общества	 и	 его	 раскол	
изнутри	–	с	тем,	чтобы	скрыть	преступ-
ные	 деяния	 за	 беспорядками,	 за	 пре-
следованием	патриотических	сил».

Зюганов	подчеркнул,	что	«в	стране	
нарастают	гигантские	проблемы,	не	ре-
шив	которые,	мы	неизбежно	придём	к	
экономическому,	социальному	и	поли-
тическому	коллапсу».
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Мнение
«ПРОМТРАКТОР» СПАСёТ 

ТОЛьКО НАЦиОНАЛиЗАЦия

В средствах	массовой	информации	Чувашии	распространена	новость,	что	«Промтрактор»	наращивает	выпуск	тракторов	
–	их	делают	каждый	месяц	по	60	штук	и	более.	К	сожале-

нию,	не	всё	так	хорошо.	Главная	проблема	–	это	огромные	долги	
завода	в	126	млрд.	рублей.

При	конкурсном	производстве	НИКАКОГО		значения	не	имеет	
–	работает	завод	или	нет.	Именно	исходя	из	невозможности	воз-
врата	этих	долгов,	уникальное	предприятие	подвели	к	банкротству	
с	продажей	имущества.	Конкурсное	производство	с	распродажей	
имущества	нельзя	путать	с	начальными	процедурами	банкротства	
«Наблюдение»,	«Внешнее	управление»	–	при	них	ещё	возможно	
оздоровление	 и	 восстановление	 производства,	 расчёт	 с	 долга-
ми.	Именно	на	 этом	ловят	 простых	обывателей	–	мол,	 банкрот-
ство	это	не	страшно,	и	 как	работал	 завод,	 так	и	будет	работать	
по-прежнему.	

Цели	введения	конкурсного	производства:
–	поиск	и	аккумулирование	имущества	должника;
–	ЛИКВИДАЦИЯ	ОРГАНИЗАЦИИ;
–	соразмерное	удовлетворение	требований	кредиторов.
Вызывает	беспокойство	следующий	пункт	закона	–	данная	про-

цедура	вводится	на	1	год	с	возможностью	продления	по	ходатай-
ству	лиц,	участвующих	в	деле,	не	более	чем	на	шесть	месяцев.	
То	есть	судьба	завода	не	может	бесконечно	быть	в	неопределён-
ности.

На	примере	Чебоксарского	ХБК	ясно	видим	–	что	значит	кон-
курсное	производство	с	распродажей	имущества	завода.	От	него	
остались	рожки	и	ножки.		

НИКТО	ДОЛГИ	В	126	МИЛЛИАРДОВ	РУБЛЕЙ	У	«ПРОМТРАК-
ТОРА»	НЕ	СПИСАЛ	И	В	ЛЮБОЙ	УДОБНЫЙ	МОМЕНТ	ПРОЗАПАД-
НАЯ	5	КОЛОННА	ОПЯТЬ	ПОДНИМЕТ	ВОПРОС	О	РАСПРОДАЖЕ	
ИМУЩЕСТВА!	Пока	посчитали	нецелесообразным,	ибо	уничтоже-
ние	«Промтрактора»	при	тотальных	санкциях	Запада	–	это	абсурд,	
который	просто	невозможно	объяснить	народу.	В	последнее	вре-
мя	приспособились	–	часть	производства	сохраняют,	чтобы	потом	
трубить	по	СМИ,	что	ничего	страшного	–	завод	работает.	Даже	от	
ХБК	кое-чего	осталось.	Но	это	ни	в	какое	сравнение	не	идёт	с	тем,	
что	было	ранее	при	СССР	 	–	 сотая	часть.	Для	«Промтрактора»	
придумали	свой	ход	–	вместо	производства	МОЩНЫХ	отечествен-
ных	тракторов	собирать	из	итальянских	узлов	МИНИтрактора.

На	официальном	сайте	«Единый	федеральный	реестр	банкро-
тов»	 сообщается:	 «Подведение	 итогов	 торгов	№5267-ОАЗФ	 со-
стоялось	15.03.2022	г.	По	лоту	№1:	Недвижимое	и	движимое	иму-
щество	АО	«Промтрактор»	(ОС),	ТМЦ,	ДЗ,	ОКР,	НИОКР,	НМА,	ТЗ	
–	торги	признаны	несостоявшимися,	в	связи	с	отсутствием	заявок	
на	участие	в	торгах».

Пока	«Промтрактор»	живёт,	но	в	любой	момент	могут	возобно-
вить	торги	и		прихлопнуть	его.	Спасти	завод	может	только	наци-
онализация	 с	 одновременным	 списанием	 долгов,	 многократным	
поднятием	таможенных	пошлин	на	ввоз	заграничных	«Каматсу»	и	
«Катерпиллеров».	Такие	вопросы	может	решить	только	Президент	
РФ	под	давлением	народа.	Башкирский	народ	спас	же	свой	содо-
вый	завод	за	счёт	многотысячных	демонстраций	протеста,	в	итоге	
он	был	национализирован.	

Видимо,	 как	 раз	 для	 того,	 чтобы	 была	 возможность	 банкро-
тить,	и	не	включили	«Промтрактор»	в	число	системообразующих	
предприятий,	 хотя	 по	факту	 он	 именно	 таковым	 и	 является.	Но	
в	последние	годы	специально	применяют	другие	показатели	для	
включения	в	список.	Туда	даже	как-то	попали	Макдональдс	и	про-
чие	организации,	без	которых	Россия	может	запросто	обойтись.	

Хитро	 сделано.	ООО	«МИГ»	 «Концерн	 «Тракторные	 заводы»	
включено	в	 список	 системообразующих.	Казалось	бы,	 тем	 заво-
дам,	которые	входят	в	состав	машино-индустриальной	группы,	ни-
чего	не	угрожает.	Между	тем	«ЧАЗ»	и	«Промлит»,	тоже	входившие	
в	её	состав,	уже	подверглись	процедуре	банкротства	«Конкурсное	
производство»	с	распродажей	имущества.	Из	этого	можно	сделать	
вывод,	что	включение	ООО	«МИГ»	«КТЗ»	в	список	системообра-
зующих	–	это	не	гарантия	защиты	«Промрактора»	от	уничтожения.	
Тем	более,	что	и	в	его	отношении	введено	конкурсное	производ-
ство.

Высшее	должностное	лицо	республики	в	недавнем	интервью	
на	вопрос	«Что	из	Чувашии	могло	бы	теоретически	выйти	на	все-
российский	 уровень?»	 ответило:	 «Это	 тракторостроение.	 Чебок-
сарский	тракторный	завод	является	одним	из	трёх	в	мире,	который	
может	 выпускать	 тяжёлые	 тракторы:	 40-го	 класса,	 35-го	 класса,	
30-го	класса.	Он	может	быть	конкурентом	«Каматсу»,	«Катерпил-
леру».	У	нас	одно	из	самых	современных	литейных	производств	в	
России,	как	раз	на	площадке	тракторного	завода…».	

Но	никаких	решений	по	долгам	и	национализации,	включению	
в	список	системообразующих		предприятий	не	принято,	и	судьба	
«Промтрактора»	 по-прежнему	 висит	 на	 тончайшем	волоске.	По-
этому	 представляется	 важным	обращение	 депутатов	 от	 КПРФ	 к	
Президенту	РФ	о	 необходимости	 национализации	 «Промтракто-
ра»,	включения	его	в	список	системообразующих		предприятий	и	
резкого	поднятия		таможенных	пошлин	на	ввоз	тракторов	«Камат-
су»	и	«Катерпиллер».	Примечательно,	что	эти	компании	в	рамках	
санкций	прекратили	поставлять	в	нашу	страну	экскаваторы	 (Во-
ронежский	экскаваторный	завод	обанкрочен	в	2006	году)	и	другую	
строительную	технику,	которую	в	России	не	производят,	зато	нет	
ограничений	на	поставку	тракторов.	Ясно,	что	не	будь	«Промтрак-
тора»,	то	иностранцы	запретили	бы	поставку	России	своих	трак-
торов.

Клим  данилов.

После 30 лет капитализма Россия 
стала сильно зависеть от глобальной 
капиталистической экономики, однако 
сегодня практически все поняли, что 
надо строить суверенную экономику, 
заявил первый заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ Юрий Афонин.

Выступая	 в	 эфире	 телеканала	«Рос-
сия	1»,	Юрий	Афонин	призвал	вер-
нуть	 в	 оборот	 десятки	 миллионов	

гектаров	 заброшенных	 сельскохозяй-
ственных	земель	и	избавиться	от	зависи-
мости	 от	 польских	 яблок	 и	 турецкой	 кар-
тошки.

«Давайте	восстановим	нормальную	си-
стему	высшего	образования	вместо	навя-
занной	нам	в	рамках	Болонской	системы,	а	
также	возродим	прекрасную	советскую	си-
стему	политехнического	образования.	Ли-
берал-реформаторы	твердили:	«В	стране	
слишком	много	инженеров».	Но	сейчас	мы	
понимаем,	как	не	хватает	нам	инженерных	
кадров.	 Давайте	 направим	 большие	 ре-
сурсы	 на	 развитие	 нашей	 науки,	 которая	
двинет	вперёд	развитие	всего	общества»,	
–	продолжил	представитель	КПРФ.

Юрий	 Афонин	 напомнил	 о	 словах	
главы	 российского	 правительства	 Миха-
ила	 Мишустина	 во	 время	 недавнего	 вы-
ступления	 в	 Госдуме:	 «Такие	 санкции	
не	 применялись	 даже	 в	 самые	 мрачные	
годы	 холодной	 войны».	 Первый	 замести-
тель	 Председателя	 ЦК	 КПРФ	 предложил	
задаться	 вопросом:	 почему	 столь	 мас-
штабные	 санкции	 не	 применялись	 про-
тив	 СССР?	 «Неужели	 Советский	 Союз	

был	 для	 западного	 империализма	менее	
принципиальным	 противником?	 Конечно,	
нет.	Но	Запад	хорошо	понимал:	никакими	
санкциями	 не	 удастся	 нанести	 Советско-
му	Союзу	по-настоящему	большой	ущерб,	
потому	что	советская	экономика	вместе	со	
странами	СЭВ	была	в	очень	высокой	сте-
пени	самодостаточной.	Никакие	западные	
санкции	 не	 могли	 остановить	 производ-
ство	 советских	 самолетов,	 автомобилей,	
станков,	 лекарств»,	 –	 сказал	Юрий	Афо-
нин.

Политик	 напомнил,	 что	 свертывание	
отечественного	 производства	 оправды-
вали	 разными	 доводами.	 Например,	 про	
авиалайнер	 Ил-96	 говорили,	 что	 он,	 де-
скать,	потребляет	слишком	много	кероси-
на.	«Конечно,	этот	самолет	был	создан	в	
СССР	более	30	лет	назад,	и	он	несколько	
проигрывает	по	экономичности	самым	со-
временным	 лайнерам.	 Но	 сегодня	 из-за	
сокращения	 экспорта	 нефтепродуктов	 у	
нас	избыток	керосина.	А	вот	гражданские	
самолеты	 –	 почти	 все	 импортные,	 и	 они	
зависят	от	поставок	импортных	запчастей.	
Так	 давайте	 восстанавливать	 производ-
ство	хотя	бы	того	же	Ил-96.	А	потом	созда-
дим	более	 новые	 и	 совершенные	 лайне-
ры»,	–	призвал	он.

«Наша	страна	должна	быть	сильной	и	
технологически	развитой.	А	всё	это	вместе	
взятое	позволит	нам	решить	ключевую	за-
дачу	–	обеспечить,	чтобы	наши	граждане	
жили	 достойно»,	 –	 заключил	Юрий	 Афо-
нин.

«Красная линия».

Приближается очередная годовщи-
на Великой Победы. Наш общий долг 
– достойно увековечить память геро-
ев, которым мы обязаны мирным не-
бом над головой. И мне хотелось бы 
вспомнить имена воинов Великой от-
ечественной войны, которые в мир-
ное время были врачами-ветеринара-
ми и трудились в Цивильском районе.

Сергей яковлевич Шемякин.	 Родил-
ся	 в	 1923	 году	 в	Комсомольском	районе.	
Окончил	 Ленинградское	 военно-ветери-
нарное	училище.	Воевал	с	1943	года	лей-
тенантом	 ветеринарной	 службы.	 С	 1980	
по	1983	годы	работал	главным	ветврачом	
управления	 сельского	 хозяйства	 Цивиль-
ского	 райисполкома.	 Удостоен	 звания	
«Отличник	 социалистического	 соревно-
вания	сельского	хозяйства	РСФСР».	Умер	
18.12.1996	года.

Антонина даниловна Тимофеева 
(Егорова).	 Родилась	 в	 1924	 году	 в	 селе	
Алманчино	 Красноармейского	 района.	 В	
1940	 году	 поступила	 в	 Вурнарский	 зоо-
веттехникум.	 А	 в	 ноябре	 1942	 года	 ушла	

добровольцем	 на	 фронт.	 Служила	 в	 до-
рожных	 войсках,	 на	 11-й	 военно-автомо-
бильной	дороге.	День	Победы	встретила	в	
Будапеште.	После	войны	закончила	учёбу	
в	техникуме	и	ветеринарный	институт.	Ра-
ботала	в	Цивильской	мясо-молочной	кон-
трольной	 станции,	 ветврачом	 в	 совхозе	
«Коммунар».	К	сожалению,	она	не	дожила	
до	75-летия	Победы.

Василий иванович Басов.	Родился	в	
Цивильске	в	1927	году.	Не	воевал,	труже-
ник	 тыла	 военных	 лет.	 Работал	 главным	
ветврачом	Цивильского	района	и	началь-
ником	 Цивильской	 станции	 по	 борьбе	 с	
болезнями	животных.	Удостоился	юбилей-
ной	медали	«70	лет	Победы	в	Великой	От-
ечественной	войне	1941	–	1945	гг.».

Все	 эти	 специалисты	 ветеринарного	
дела,	трудясь	на	благо	Родины,	оставили	
на	земле	заметный	след.	И	я	благодарна	
судьбе	за	то,	что	мне	довелось	с	ними	об-
щаться.

Н. Гречко,
ветеран	труда.

Сообщение с селом Русские 
Норваши Янтиковского района 
с юго-запада нарушено. Весен-
ним паводком снесло деревян-
ное покрытие моста, желез-
ный каркас практически сгнил. 
А властям нет никакого дела 
до бед людских…

Депутатами от КПРФ этот 
вопрос взят на контроль. они 
будут добиваться его положи-
тельного разрешения.

В КПРФ призвали строить 
суверенную экономику

Ветераны ветеринарного дела

У бывшего начальника ГиБдд по Став-
ропольскому краю Алексея Сафонова, ко-
торого подозревают во взяточничестве, 
кроме особняка с «золотым унитазом» 
нашли 21 объект недвижимости и шесть 
автомобилей, всё это изымут. Об этом в 
интервью РиА Новости заявил генераль-
ный прокурор России игорь Краснов. Он 
также рассказал, что по делу проходит 
ряд подчинённых Сафонова с активами 
на сотни миллионов рублей.

Алексей	 Сафонов	 был	 задержан	 20	
июля	2021	 года	по	подозрению	в	полу-

чении	взяток	на	19	млн.	руб.	Вместе	с	ним	
задержали	 бывшего	 начальника	 отдела	
УГИБДД	 Александра	 Аржанухина,	 инспек-
тора	 ГИБДД	Виталия	Мельчикова	 и	 четве-
рых	гражданских	лиц.	По	версии	следствия,	
члены	преступной	группы	с	2017	года	изго-
тавливали	и	продавали	«не	предусмотрен-
ные	 какими-либо	 нормативными	 актами	
пропуска»,	 позволяющие	 грузоперевозчи-
кам	зерна	и	инертных	грузов	перевозить	то-
вары	 «с	 нарушениями	 административного	
законодательства»,	 в	 том	 числе	 через	 по-
сты	ГИБДД.

Не только особняк с «золотым унитазом»
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Поздравляем!

Прочита л га зету сам – передай другому!

КОРОТКОЙ 
СТРОКОЙ

 18 апреля 1924 года Президиум 
ЦиК СССР утвердил Государственный 
флаг СССР – красное знамя с серпом 
и молотом и пятиконечной звездой.
 Около 600 мероприятий прой-

дут в Чувашии 29 апреля в рамках 
празднования дня государственных 
символов республики. В	честь	30-ле-
тия	 госсимволов	 уроки	 в	 школах	 нач-
нутся	 с	 информационной	 пятиминутки.	
Муниципалитетам	 рекомендовано	 про-
вести	на	открытых	площадках	флэшмо-
бы.	А	основное	мероприятие	в	этот	день	
пройдёт	 перед	 Домом	 правительства	
республики.
 Строительство заволжского 

газопровода в Чебоксарах должно 
завершиться в сентябре 2022 года, 
а подача газа потребителям запла-
нирована на конец года.	 Газ	 получит	
2	 421	 потребитель.	 Об	 этом	 стало	 из-
вестно	по	итогам	планёрки	в	городской	
администрации.
 В Чувашии в 2021 году в ходе 

проведения проверок управляющих 
организаций и ТСЖ, ресурсоснабжа-
ющих организаций и регионального 
оператора по обращению с ТКО вы-
явлено около 200 нарушений порядка 
начисления платы за ЖКУ и взносов 
на капитальный ремонт. Собственни-
кам	помещений	многоквартирных	домов	
было	возвращено	более	5	млн.	рублей.	
 К 30 ноября в Чебоксарах пла-

нируется сдать в эксплуатацию 
четырёхэтажный стационар Реаби-
литационного центра для детей и 
подростков с ограниченными воз-
можностями.	 Он	 расположится	 по	 пр.	
Мира,	д.	31.	
 В Чувашии зафиксирован оче-

редной случай гибели водных биоло-
гических ресурсов. Минприроды	Чува-
шии	сообщает	о	 гибели	рыбы	в пруду 
около деревни Кукшумы. О	масштабах	
произошедшего	 пока	ничего	 не	извест-
но.	Ранее сообщалось о гибели рыбы 
в пруду около д. Старое Ахпердино 
Канашского района.	В	водоеме	насчи-
тали	около	5,5	тысячи	мёртвых	карасей.	
Возбуждено	административное	дело.
 В Чувашии назначен замести-

тель начальника регионального 
управления МЧС. 	 Алексей	 Большов	
возглавил	 управление	 надзорной	 дея-
тельности	и	профилактической	работы.	
До	этого	он	занимал	аналогичную	долж-
ность	в	Севастополе,	а	родился	в	Ниж-
нем	Новгороде.
 За одну неделю в республике 

стоимость свёклы выросла на 8%, 
яблок – на 7,38%, репчатого лука – на 
6,9%, мясных консервов для детско-
го питания – на 6,7%, макаронных из-
делий – на 4%, варёной	 колбасы	–	на	
3,9%,	 ржаного	 хлеба	 –	 на	 3,4%,	 сме-
таны	 –	 на	 2%.	Подешевели	 бананы	на	
10,42%,	 помидоры	 –	 на	 6,5%,	 сосиски	
–	 на	 3,1%,	 творог	 –	 на	 1,7%,	 огурцы	 –	
на	 1,5%.	 из непродовольственных 
товаров наибольший рост цен зафик-
сирован на зубную пасту (+6,71%), 
детские	 пелёнки	 (+4,74%)	 и	 туалетную	
бумагу	(+3,14%).
 Республиканский антикризис-

ный штаб принял решение оказать 
помощь Чебоксарскому троллейбус-
ному управлению в размере 95 млн. 
рублей.	Из-за	долгов	по	электроэнергии	
предприятие	может	приостановить	свою	
деятельность.
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УЗНАЛи МНОГО НОВОГО 
и иНТЕРЕСНОГО

В	 Ала-
тырском	 гор-
коме	 КПРФ	
прошёл	 оче-
редной	 те-
матический	
вечер	 из	 цик-
ла	 «ЛЮДИ	 И	
СОБЫТИЯ»,	
п р о в е д ё н -
ный	 в	 честь	
Всемирного	
дня	 поэзии,	
7 8 0 - л е т и я	
битвы	на	Чуд-
ском	 озере,	
100-летия	со-
ветского	актё-
ра	 и	 киноре-
жиссёра	 Е.С.	
М а т в е е в а	
(1922-2003),	
85-летия	 со-
ветского	 пи-
сателя	 и	 пу-
блициста	В.Г.	Распутина	(1937-2015),	140-летия	поэта	и	публициста	К.И.	
Чуковского,	150-летия	революционного,	партийного	и	государственного	
деятеля	А.М.	Коллонтай	(1872-1952),	210-летия	писателя,	публициста	
и	революционера	А.И.	Герцена	(1812-1870)	и	85-летия	поэтессы	Б.А.	
Ахмадулиной	(1937-2010).

Секретарь	горкома	КПРФ	по	идеологической	и	информационно-по-
литической	 работе,	 руководитель	Чувашского	 регионального	 отделе-
ния	движения	«Русский	Лад»	и	Алатырского	городского	отделения	Со-
юза	писателей	Чувашской	Республики	Александр	Киреев	рассказал	о	
непреходящих	роли	и	значении	как	самих	юбиляров,	так	и	тех	событий,	
которым	был	посвящён	вечер.	Собравшиеся	посмотрели	и	обсудили	
документальные	фильмы	и	видеопрезентации	о	далёких	событиях	и	
жизненном	пути	героев	мероприятия,	узнав	и	открыв	для	себя	много	
нового	и	интересного.

информационные службы 
Алатырского городского отделения КПРФ 

и Чувашского регионального отделения 
ООд «ВСд «Русский Лад».

Ряд закономерных вопросов к формированию 
федерального бюджета на 2022−2024 годы задал де-
путат Госдумы от КПРФ Николай Арефьев, пишет иА 
REGNUM.

«В ближайшие	 три	 года	 из	 бюджета	 при	 помощи	профицита	и	бюджетного	правила	выгребается	
более	2,5	трлн.	рублей»,	—	отметил	Арефьев.

Убрали	—	значит,	правительство	считает	эти	деньги	не-
нужными	в	бюджете,	они	лишние,	рассуждает	парламен-
тарий,	и	в	то	же	время	наряду	с	этим	берут	в	долг	по	2024	
год	10	трлн.	рублей.

«А	какой	же	смысл	свои	деньги	отдавать	куда-то	и	брать	
в	долг	под	проценты?	Вы	посмотрите,	во	что	обходится	эта	
афера:	доходы	от	размещения	средств	Фонда	националь-
ного	благосостояния	в	2022	году	составят	39	млрд.	рублей,	
а	расходы	на	обслуживание	государственного	долга	обой-
дутся	в	1,4	трлн.	(это	цифры	из	бюджетных	данных)	—	1,5	
трлн.	рублей	в	год	страна	теряет	только	из-за	этой	аферы,	
объяснения	которой	нет!»	—	указал	парламентарий.

В Госдуме обратили внимание на бюджетную аферу
В ТЕМУ

Международный валютный фонд сообщил,	
что размер теневой экономики на территории 
России достиг 38% ВВП. Это 136 триллионов ру-
блей.	Депутат	Госдумы	от	КПРФ	Николай	Арефьев	
считает,	 что	 если	 учесть	 неуплаченные	 налоговые	
сборы,	то	прибавится	ещё	15	трлн.	рублей.	Если	на-
править	эти	деньги	на	помощь	гражданам,	то	каждый	
россиянин	 смог	 бы	 получать	 по	 миллиону	 рублей	
ежегодно!	

Арефьев	подчеркнул,	что	потерянные	деньги	пре-
вышают	по	сумме	шесть	годовых	бюджетов	страны.	

–	 На	 эти	 деньги	 можно	 сделать	 бесплатное	 об-
разование,	бесплатное	здравоохранение,	можно	по-
строить	недостающие	школы	и	дворцы	культуры,	но	
нам	говорят:	это	популизм,	не	надо	этого	делать.	А	
надо	грабить	и	вывозить,	грабить	и	вывозить.	Вот	это	
и	есть	сегодняшняя	экономическая	политика	и	благо-
состояние,	–	цитирует	депутата	«Эксперт».

Регионы ПФО 
в демографическом 

рейтинге
Приволжский	 федеральный	 округ	

–		единственный	в	России,	ни	в	одном	
субъекте	 которого	 не	 зафиксирован	
рост	населения	за	последние	три	года.	
Без	 преувеличения	 ПФО	 –	 	 столица	
российской	 депопуляции,	 что	 под-
тверждает	 рейтинг	 от	 РИА-Новости.	
Вот	какова	убыль	населения:

24.	Татарстан	–	0,24%	
35.	Башкортостан	–	1,22%
36.	Марий	Эл	–	1,31%
38.	Удмуртия	–	1,42%
40.	Самарская	область	–	1,61%
46.	Оренбургская	область	–	1,96%
47.	Чувашия	–	2,04%
48.	Пермский	край	–	2,07%
52.	Нижегородская	область	–	2,18%
70.	Ульяновская	область	–	2,78%
71.	Кировская	область	–	2,93%
74.	Мордовия	–	3,12%
78.	Саратовская	область	–	3,27%
80.	Пензенская	область	–	3,34%
Относительно	 благополучная	 ситу-

ация	–		в	Татарстане	и	Башкирии,	где	
традиции	 большого	 количества	 детей	
в	 семьях	 не	 дают	 упасть	 в	 демогра-
фическую	 яму.	 Также	 сравнительно	
невысоки	 темпы	 снижения	 населения	
в	Марий	Эл	и	Удмуртии.	Немного	улуч-
шилась	 ситуация	 в	 Чувашии.	 А	 вот	
убыль	 населения	 Мордовии	 связана	
с	ковидом:	регион	во	вторую	и	третью	
волны	 коронавируса	 был	 лидером	 по	
избыточной	смертности.

Хуже	ситуация	в	русскоязычных	ре-
гионах	 ПФО.	 2022-й	 явно	 не	 улучшит	
ситуацию	 с	 демографией	 в	 ПФО.	 Не-
избежно	скажутся	как	прямые	военные	
потери	 России	 на	 Украине,	 так	 и	 эко-
номические	сложности:	из-за	закрытия	
ряда	производств	неизбежен	миграци-
онный	отток	из	округа.

Чебоксарский	 райком	 КПРФ	 выра-
жает	глубокие	соболезнования	секре-
тарю	Атлашевского	 	первичного	отде-
ления	Яковлеву	Валерию	Яковлевичу	
по	поводу	кончины	супруги	брата

яковлевой 
Любови Петровны.


